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Verwurzelungen 

Meine Kinder, ihr habt es selber auch schon erlebt oder zumindest gehört: Menschen, die mit ihrem 

Wohnort oder Zuhause so verwurzelt sind, dass sie scheinbar nichts dazu bewegen kann, lebend dort 

auszuziehen. Andere wiederum wechseln ihr Zuhause regelmäßig, weil sie entweder keine innere Ruhe 

haben, oder sie immer irgendetwas stört, weswegen sie dann umziehen. Einige von euch sind schon mehr 

als zwanzig Mal umgezogen und sehen es oft als eine neue Herausforderung an. Warum Ich euch jetzt 

dieses alles mitteile, liegt daran, dass ihr bewußt und sorgfältig die weitere Entwicklung in eurem Lande 

und auch der Welt beobachten solltet. Gerade wer in einer größeren Stadt wohnt, hat oftmals schon jetzt 

Probleme, sicher und heil alles erledigen zu können. Es ist auf dem Lande sicherer als in der Stadt, Meine 

Kinder. Also: Verwurzelungen hin oder her: Manchmal sollte man schon in sichere Gegenden umziehen, 

um auch in den kommenden Zeiten ruhiger zu wohnen. Was das europäische Ausland betrifft, so möchte 

Ich euch sagen, dass ihr dort auch größere Städte meiden solltet und wenn ihr ein Plätzchen findet, wo ihr 

euch niederlassen möchtet, so lasst euch von Mir und Meinen, euch zugeteilten Schutzengeln, führen. 

Amen. 

 


